

Bildung

Das Bildungswesen wurde heruntergespart. Im Aargau fehlen Lehrpersonen und Schulzimmer sind überbelegt. Deshalb hat sich auch die Chancengerechtigkeit massiv verschlechtert. Nicht alle Familien haben die Möglichkeit, die Defizite im Bildungswesen privat zu kompensieren.

Ein starkes Bildungssystem schafft Perspektiven, reduziert den Fachkräftemangel und stärkt langfristig den sozialen Zusammenhalt. Lehrpersonen sind der Rückhalt unseres Bildungssystems. Sie gilt es zu stärken.

- Die SP Aargau setzt sich für mehr ausgebildete und nicht überlastete Lehrkräfte ein.
- Die SP Aargau fordert genügend finanzielle und personelle Mittel, um die integrative Schule sicherzustellen.
- Es braucht genügend, modernen Schulraum und die dafür nötigen Investitionen.